

16 de noviembre de 1951

Sr. D. Cayetano Alcazar Molina
MADRID

Mi querido amigo:

A mi regreso de París, donde he pasado unas tres semanas, leo su carta del 27 de octubre. Por diversas causas, que aquí sería prolíjo explicar, he tenido que aplazar hasta enero la celebración de la semana fernandina. Ello no impide en absoluto que Vd. venga a darnos la conferencia en la fecha prevista, siempre que no le resulte más grato asociarse a la citada conmemoración. Usted tiene, pues, la palabra, y espero que me conteste a vuelta de correo, o por telegrama, para preparar debidamente su venida.

Después de mi ida a París meparece importantísimo cambiar impresiones con Usted sobre las necesidades actuales de nuestra Escuela de Historia Moderna.

Aparte le escribiré, oficialmente, sobre las necesidades de la Sección de Barcelona, contestando a su circular de octubre último. Sin embargo, le adelanto la imprescindible necesidad de aumentar sustancialmente el presupuesto de la Sección al objeto de darla el vuelo que requiere y de no caer en el contrasentido de que no se abone ni una peseta a los colaboradores Sres. Mercader y Reglá.

Esperando sus noticias, y rogándole me ponga a los pies de su esposa, queda de Usted afectísimo amigo,